

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil penelitian, bisa ditarik kesimpulan di Desa Simpang Tiga Kecamatan Amuntai Selatan kabupaten Hulu Sungai Utara pelaksanaan peran orang tua dalam pembinaan karakter religius anak yaitu dengan cara: Pertama, dalam aspek bimbingan orang tua sudah memberikan contoh dan tauladan kepada anak seperti mengajarkan Al-Qur'an serta memasukkan ke TPA atau Taman Pendidikan Al-Qur'an, mengajarkan anak shalat dan mengajarkan anak perilaku terpuji seperti bersalaman kepada kedua orang tua sebelum berangkat ke sekolah. Dalam hal memberikan teladan, orang tua melakukan shalat berjamaah ke mushola agar kelak anak dapat mencontoh orang tuanya. Dalam hal pengawasan yaitu mengawasi anaknya saat menonton TV, membatasi anak dalam bermain gadget, dan berteman. dalam hal pengawasan. orang tua dalam pengawasan sudah dilaksanakan, tapi belum maksimal Karena orang tua sibuk dengan pekerjaannya.

Kemudian faktor yang menjadi pendorong dalam pembinaan karakter religius yang dilakukan orang tua di desa Simpang Tiga Kecamatan Amuntai Selatan yaitu Hati Nurani, pengaruh sekolah, pengaruh keluarga, pendidikan masyarakat, dan faktor penghambat dalam pembinaan karakter religius yang dilakukan orang tua di desa Simpang Tiga Kecamatan Amuntai selatan yaitu kemajuan teknologi, ketersediaan waktu dari orang tua dan lingkungan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, peneliti ingin mengemukakan beberapa saran agar di masa yang akan datang dapat menjadi bahan renungan untuk seluruh pendidik maupun calon pendidik seperti, orang tua, mahasiswa, dan perguruan tinggi.

1. Untuk orang tua

Orang tua harus bisa memainkan perannya dengan baik, karena sebagai orang tua harus memberikan perhatian khusus kepada anak-anak mereka mereka dapat memasukkan anak-anaknya masuk ke lembaga pendidikan yang berbasis Islam, selain itu orangtua hendaknya bisa menjalin komunikasi yang baik antara orangtua dan anak.

2. Untuk Mahasiswa

Siapapun yang membacaa karya tulis ini pada masa yang akan mendatang semoga karya ilmiah ini bermanfaat bagi yang akan membacanya, galilah ilmu sebanyak-banyaknya agar bermanfaat di masa dpan kelak.

3. Untuk UIN Antasari Banjarmasin

Sebagai perguruan tinggi, hendaknya mahasiswa yang kuliah di UIN Antasari diberikan pembinaan karakter yang baik, sehingga mereka dapat memberikan contoh kepada masyarakat.